
VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO LICEO ARTISTICO DI BRERA lLunedì 29 maggio 
2023  

Il giorno Lunedì 29 maggio 2023 alle ore 17:00 si riunisce on line su piattaforma Teams il 
Consiglio di Istituto, con il seguente Ordine del giorno:  

Comunicazioni Presidente  

Comunicazioni Dirigente Scolastica  

1 Approvazione verbale della seduta precedente 
2 Conto Consuntivo 2022/23 
3 Calendario anno scolastico 2023/2024 
4 Approvazione delibere seduta odierna 
5 Varie ed eventuali 

Sono presenti la Dirigente Scolastica D.ssa Emilia Ametrano, la Presidente Arch. Monica 
Laura Pardi, i docenti proff, Maggi Enrica, Sallorenzo Lorenzo, Basello Barbara, Fazio 
Anna Maria, Di Mauro Angelo, Sammito Giancarlo, Bartolini Marina, Rosati Teresa, i 
genitori Sigg. Olivini Francesca, Amoroso Corrado, Olivieri Dino gli alunni Burgherr Sofia 
Margherita, Federico Elvis Milo, Airoldi Margherita, i sig. Valenti Nicola e Auricchio Michele 
(componenti ATA).  

Assente Simone Federica Sofia 

E’ presente sino al punto 2 la dott.ssa Bonito Angela 

 
Verbalizza la prof.ssa Basello Barbara. 

Verificato il numero legale, la Presidente Monica Pardi dichiara aperta la seduta.  

Si discutono i punti all’OdG: 

1 Approvazione verbale della seduta precedente 

La sig.ra Olivini chiede che vengano inseriti nell’elenco dei device a disposizione degli 
alunni con DSA durante gli esami di Stato i tablet come strumenti di scrittura, la Dirigente 
spiega come ciò non sia possibile in quanto sui tablet con è possibile creare un account 
ad hoc per l’esame. E’ stata presa in considerazione e valutata l’opportunità e si è 
constatato che a livello informatico non sia possibile. 
Si passa così alla votazione del verbale della seduta precedente.  
Si approva il verbale precedente a maggioranza con 3 astenuti e 19 favorevoli 
DELIBERA 18 

2 Conto Consuntivo 2022/23 

Viene illustrato dalla dott.ssa Bonito dell’Ufficio Economato il Conto Consuntivo, che 
prevede varie tipologie di modelli:  
Modello H: il conto finanziario, ovvero entrate - uscite,  
Modello K: la situazione creditoria e debitoria,  
Modello Y: l’avanzo e disavanzo e l’elenco delle spese.  



Tutta la documentazione è stata inoltrata alla Revisora dei Conti, che ha dato parere 
favorevole. 
Si sottolinea la presenza di residui attivi in parte già incassati, mentre le uscite impegnate 
sono in parte già state pagate.  
Si ricorda che le minute spese non costituiscono elemento del Modello H, ma sono partita 
di giro. 
Si approva all’unanimità il Conto Consuntivo 
DELIBERA 19 

3 Calendario anno scolastico 2023/2024 

La Dirigente presenta il Calendario approvato dal collegio dei Docenti e lo propone ai 
Consiglieri: 
Il prossimo anno scolastico inizierà il giorno 5 settembre e verranno attivati due sabati 
scolastici, uno per la festa finale ed uno per gli Open day delle classi seconde, che 
prevede la possibilità di visitare la scuola e i Laboratori, aperti ai genitori di tutti gli alunni.  
Sono proposte sospensioni più lunghe, al fine di avere periodi di riposo diffusi durante tutto 
l’anno scolastico, in linea con i paesi europei che attuano interruzioni più frequenti e meno 
lunghe durante l’anno. 
Interviene il prof.re Sallorenzo che ritiene il calendario equilibrato, garantendo comunque i 
200 giorni previsti di scuola, oltre al fatto che le sospensioni possono essere utili sia per i 
lavoratori che per gli studenti. La prof.ssa Bartolini afferma che iniziare il giorno 5 è molto 
presto, poichè le temperature sono ancora alte, ma che non si sente di votare in modo 
contrario perché rappresentante dei docenti, la cui maggioranza ha votato a favore. Il 
prof.re Sammito ritiene sia utile sentire la voce degli studenti. Burgherr concorda sul fatto 
che l’inizio della scuola sia presto ma ritiene che sia indifferente. Viene anticipata la 
settimana dell’arte, dal 5 all’8 febbraio. 
Si approva il calendario scolastico 2023/2024 all’unanimità 
DELIBERA 20 

4 Approvazione delibere seduta odierna 
 
Le delibere della seduta odierna vengono approvate all’unanimità 
DELIBERA 21 

5 Varie ed eventuali 

La Dirigente mostra le foto dei bagni delle palestre della sede di via Papa Gregorio, il prof. 
Sammito riflette sul fatto che il problema bagni sia annoso e che, per dare una svolta alla 
gestione problematica delle scritte e delle Tags scritte impropriamente dagli alunni, forse 
sarebbe il caso di renderlo un tema pubblico, per mantenere belli i bagni, perché dietro 
ogni forma di deturpazione c’è una identità che non funziona. Propone un progetto, in cui 
si ribadisce forte il concetto che i bagni sono di tutti, da svolgersi durante la Settimana 
dell’arte, legato alla cura e all’etica del luogo, attivando anche forme di premialità. La 
sig.ra Olivini interviene sottolineando che il tema della punizione, per quanto successo, 
non possa essere fine a se stesso. Airoldi appoggia l’idea e il principio identitario rispetto 
al lavoro altrui, mentre la prof.ssa Fazio ritiene il progetto suddetto come una modalità per 
educare al rispetto, un momento rivolto a riflessioni condivise, così che i ragazzi possano 
rispettare maggiormente i luoghi. 
Si chiede infine di informarsi riguardo il prezzo e la manutenzione di distributori di 
assorbenti, al momento si hanno solo cestini dedicati. 



Non essendoci nuovi punti da discutere, alle ore 19:58 la Presidente dichiara chiusa la 
seduta.  
  

La segretaria                                                                                La Presidente 
Prof.ssa Barbara Basello                                                    Arch.tta Monica Laura Pardi 
  


